

Menschen die wir lieben, bleiben
für immer, denn sie hinterlassen
Spuren in unseren Herzen.

Herzlichen Dank

allen, die uns begleitet haben beim Abschiednehmen von

Dr. Theodor Dubler-Müller

Ganz besonders danken wir:

für die grosse Teilnahme an der Abschiedsfeier in St. Urban Seen,

dem Gemeindeleiter Peter Koller für die feinfühligte Gestaltung dieser
Feier,

allen, die an der Gestaltung dieser Feier beteiligt waren, vor allem dem
Chor, den Solisten und dem Organisten,

allen, die in mündlicher oder schriftlicher Form ihr Beileid
bekundeten,

allen, die für die Krebsliga Zürich oder andere gemeinnützige
Organisationen spendeten,

der Abteilung Onkologie des KSW unter der Leitung von
Herrn Dr. med. Urs R. Meier und Prof. Dr. med. Miklos Pless und dem
ganzen Team für die kompetente und freundliche Betreuung.

Winterthur im Januar 2018 Elisabeth Dubler-Müller und Angehörige